



PARA LA INFINITA
GLORIA DE DIOS

BOLETÍN No. 6

ORA ET LABORA

Diciembre 2020





ORA ET LABORA

PARA LA INFINITA GLORIA DE DIOS



2 LA VOZ DE NUESTRO
PASTOR

3 EDITORIAL: ENFOQUE
CRISTIANO

5 ACTIVIDADES Y
NOTICIAS

7 SANTOS
DEL MES

9 LABRANDO EL
CORAZÓN

11 DETALLE
FINANCIERO

12 CALENDARIO /
EVENTOS

13 EMPRENDEDORES
FUERZAS VIVAS



HABRÁ NAVIDAD ESTE AÑO?

¿Habrá Navidad este año? Es una pregunta que nos ha rondado la mente en estos días, cuando en el ambiente se empieza a respirar el aroma a la navidad. Hemos vivido un año difícil, la pandemia nos ha obligado a cambiar nuestro estilo de vida, incluso nuestras prácticas religiosas han sido modificadas en su forma tradicional de vivirlas. Definitivamente, este es un año diferente. Pero no solo por los acontecimientos negativos, sino también porque ha sido un tiempo de gracia, en el cual hemos aprendido a valorar lo que realmente es esencial en nuestra vida. Nos hemos ido liberando de lo superficial y accesorio para concentrarnos en lo fundamental. Las crisis siempre tienen la virtud de tumbarnos la máscara de la hipocresía, para empujarnos a abrazar la vida en su plenitud.

En este sentido, puedo responder, sin temor a equivocarme que sí habrá Navidad. En primer lugar, porque las grandes celebraciones litúrgicas son un memorial de los

hechos de la Historia de la Salvación; por tanto, se realizan en el ámbito de la eternidad. Es decir, no son afectados por las circunstancias contingentes de esta vida. El Misterio de la Natividad del Hijo de Dios, será actualizado y vivido, en la profundidad de la liturgia.

Seguramente, libres de la superficialidad y la vanidad de otros años, podremos celebrar la Navidad de una forma más silenciosa y con más profundidad. Más parecida a la primera Navidad, en la que Jesús nació en la soledad de una cueva, acompañado solo por sus padres y unos cuantos animales. Sin luces que iluminaran las calles y el alboroto de la gente, solo la estrella que guía los pasos de los peregrinos. Sin cortejos reales, pero con la humildad de sentirnos pastores en busca de la verdad. Sin grandes banquetes, pero con la cercanía de los seres queridos y la presencia de un Dios que se hace Niño para llenarlo todo.

¿Qué no habrá Navidad? ¡Claro que sí! Sin las calles rebosantes de personas locas por las compras, pero con el corazón enardecido en

la dulce espera de la llegada del Salvador. Sin ruidos y música estridente, sin reclamos y estampidas en los almacenes pero viviendo el Misterio de la Encarnación sin miedo, con la confianza puesta en el Sol sin ocaso. Porque ninguna circunstancia nos puede quitar el sueño de esperar al Emmanuel. Habrá Navidad porque Dios está de nuestro lado y comparte nuestra pobreza, indigencia, prueba, llanto, angustia y orfandad. Habrá Navidad porque necesitamos una Luz divina en medio de tanta oscuridad.

Será una Navidad diferente, pero vivida más cerca del Misterio. Recobramos la esencia de la fiesta y veremos la eternidad. Y podremos cantar con el profeta Isaías: "Porque un niño nos ha nacido, un hijo se nos ha dado. Estará el señorío sobre su hombro, y se llamará su nombre «Maravilla de Consejero», «Dios Fuerte», «Siempre Padre», «Príncipe de Paz» (cf. Is. 9,5) ¡Habrá Navidad! ¡Cantaremos villancicos llenos de alegría! ¡Dios nacerá y nos traerá la libertad!

¡FELIZ NAVIDAD!



LA NAVIDAD

José Martín Carpio
Pastoral de Comunicación
Parroquia San Benito

¿Cuál ha sido el mejor regalo que has recibido en Navidad?

Seguramente al hacerte esta pregunta, recuerdes tu infancia y traigas a tu memoria ese juguete que siempre quisiste, el vestido que pedías a tus papás, la bicicleta que soñaste, o bien ya adulto: ese auto, esa ropa con marca de diseñador, o tal vez un accesorio con el que siempre soñaste. Al realizar este viaje en tus recuerdos, en la niñez, se hace presente una cosa que resulta imprescindible en esta época maravillosa: **La simplicidad.** Esa simplicidad de cuando éramos niños, donde disfrutábamos del relato de Navidad en palabras de nuestros abuelos, amigos, familiares, o incluso cuando por obligación nos llevaban a la Santa Misa, antes de la cena familiar y quemar la pólvora.

Una cosa es muy cierta, y es que solamente con ojos de niño seremos capaces de asombrarnos de nuevo, ante los acontecimientos que celebramos en esta fiesta especial. El asombro nos permite entrar en la adoración y la alegría de la navidad.

A veces pretendemos ser grandes y auto suficientes, el adulto que todo lo sabe, el que todo razona; inclusive delante de nuestro Señor (que nos pide seamos como niños), llegamos a tomar este mensaje quizá como absurdo o innecesario, tratando de razonar con fechas, hechos y argumentos equívocos sobre el

significado de esta celebración; lamentablemente no son más que sentimientos que nos privan de entender y alegrarnos por el verdadero significado de la Navidad, de cómo Jesucristo se hace presente en la Santa Eucaristía.

Debemos considerar que en esta fiesta no conmemoramos a un Rey de este mundo, sino al hijo de María y José, eso precisamente es lo que celebramos y es motivo de alegría: **El Nacimiento de nuestro Señor Jesucristo.**

La Navidad es una fiesta que irradia alegría en nuestros corazones, incluso en épocas difíciles, como lo fue para muchos de nosotros durante este año 2020, donde el sufrimiento y la incertidumbre estuvieron presentes; y no irradia alegría solamente porque nace un niño (todo niño que nace en este mundo, ya es muestra de la esperanza de Dios en la humanidad), sino porque ese niño cuyo nacimiento conmemoramos en esta celebración, trae motivos de esperanza y de salvación para cada uno de nosotros.

A pesar de las calamidades en nuestras vidas, familias o nuestras naciones, la Navidad nos regala ese rayo de esperanza y de alegría como brisa fresca en nuestras vidas, porque nos ha nacido un Salvador: **El Mesías, El Señor.**

¿Saben quiénes fueron los primeros en encontrar al niño que había nacido en Belén? El Evangelio nos lo relata: los pastores, hombres sencillos, humildes, con simplicidad en su corazón, guiados por una luz, se pusieron en su búsqueda incansable y lo encontraron envuelto en pañales en un pesebre.

Si pensamos un poco, toda nuestra vida precisamente se trata de una búsqueda, malinterpretada a veces en una búsqueda por lo material, estatus, posesiones, afectos; sin embargo, la realidad es más sencilla: nuestro corazón sediento busca incansablemente a Dios. Hoy, Cristo ha venido al mundo para ayudarnos a encontrarlo, a llenar ese vacío y calmar esa ansia que brota desde lo más profundo de nuestro interior.

Con cariño los invito a practicar la simplicidad y la docilidad para dejarnos guiar por esa luz que nos lleva a Jesús; verdadera fuente de amor, presente en el Santísimo Sacramento del altar.

Feliz Navidad de todo corazón amigos, feligresía y familia. Hagamos un sitio de aceptación en nuestro corazón para Dios; y que al participar de la Eucaristía en esta celebración tan especial, recibamos con alegría este mensaje de amor y de paz que Cristo nos ofrece hoy.



AYUDA A DAMNIFICADOS DE NEJAPA

Nuestras comunidades y feligresía se derramaron con generosidad hacia nuestros hermanos necesitados. Entregas coordinadas por nuestra Pastoral Social.



ROSARIO MISIONERO DE MIJO

Jóvenes unidos con amor por María. Bella actividad de veneración y amor a Nuestra Madre.



VÍSPERA DE TODOS LOS SANTOS

Hermosa celebración de nuestros niños alumnos de la Escuela Básica de la Fe, encaminados hacia la fe y el amor.



PRIMERAS COMUNIONES

10 niños preparados conforme a la doctrina de nuestra iglesia, tuvieron la dicha de recibir por primera vez la Sagrada Eucaristía.

ASAMBLEA EUCARÍSTICA DE RENOVACIÓN CARISMÁTICA CATÓLICA DE PARROQUIA SAN BENITO



Muy agradecidos y felices de reunirse presencialmente ante el altar, Renovación Carismática Católica de nuestra Parroquia se congregó el pasado 25 de noviembre, conservando todos los protocolos de distancia y seguridad.



RETIRO DE EVANGELIZACIÓN FUNDAMENTAL

La misión de nuestra iglesia es evangelizar. Atenta y cuidadosamente, nuestra parroquia San Benito es obediente a esta misión. Nuestra pastoral de Evangelización realizó el pasado viernes 20, sábado 21 y domingo 22 el retiro de evangelización fundamental; 43 hermanos han tenido un encuentro personal con El Señor, lo que marca un antes y un después en sus vidas.



CONFIRMACIONES



Guiando los pasos firmes de los sacramentos, nuestros catequistas prepararon hermanos para recibir y reconfirmar su fe en Dios en el sacramento de la Confirmación.

LA INMACULADA CONCEPCIÓN

Colaboración:
Karina Rogel
Pastoral de Comunicación
Parroquia San Benito

Cada 8 de diciembre la iglesia católica celebra UNA DE LAS MÁS HERMOSAS FIESTAS MARIANAS: **La Solemnidad de la Inmaculada Concepción**, dogma de Fe que enseña que María fue preservada de toda mancha de pecado original desde el primer instante de su concepción. Es decir, desde el instante en que comenzó su vida humana.

Esta doctrina de origen apostólico fue proclamada dogma por el Papa Pío IX el 8 de diciembre de 1854 con la bula Ineffabilis Deus: **"...Declaramos, proclamamos y definimos que la doctrina que sostiene que la beatísima Virgen María fue preservada inmune de toda mancha de la culpa original en el primer instante de su concepción por singular gracia y privilegio de Dios omnipotente, en atención a los méritos de Cristo Jesús Salvador del género humano, está revelada por Dios y debe ser por tanto firme y constantemente creída por todos los fieles..."** (Papa Pío IX, Bula Ineffabilis Deus, 8 de diciembre de 1854).

En el 2006 el Papa Benedicto XVI nos dijo: **"La fiesta de la Inmaculada Concepción de María, ilumina como**

un faro el período de Adviento, que es un tiempo de vigilante y confiada espera del Salvador. Mientras salimos al encuentro de Dios, que viene, miremos a María que «brilla como signo de esperanza segura y de consuelo para el pueblo de Dios en camino» («Lumen gentium», 68)."

El fundamento bíblico de este dogma se encuentra en las palabras que el Ángel dirigió a ella en el momento de la anunciación: **«Alégrate, llena de gracia, el Señor está contigo»** (Lucas 1, 28). «Llena de gracia», en el original griego **«kecharitoméne»**, es el nombre más bello de María, nombre que le dio el mismo Dios para indicar que desde siempre y para siempre es la amada, la elegida, la escogida para acoger el don más precioso, Jesús,

«el amor encarnado de Dios»
(encíclica «Deus caritas est», 12).

Esta «bendición» es el mismo Jesucristo. Él es la fuente de la «gracia», de la que María quedó llena desde el primer instante de su existencia. Acogió con fe a Jesús y con amor lo entregó al mundo. Ésta es también nuestra vocación y nuestra misión, la vocación y la misión de la Iglesia: acoger a Cristo en nuestra vida y entregarlo al mundo «para que el mundo se salve por él» (Juan 3, 17).

El Apocalipsis narra sobre la «mujer vestida de sol» (Ap 12,1). Ella representa la santidad de la Iglesia, que se realiza plenamente en la Santísima Virgen, en virtud de una gracia singular. Ella es toda esplendor porque no hay en ella mancha alguna de pecado. Lleva el reflejo del esplendor divino, y aparece como signo grandioso de la relación de esposos de Dios con su pueblo.

¿QUÉ LLAMADO NOS HACE LA INMACULADA CONCEPCIÓN?

1. Nos llama a la purificación. Ser puros para que Jesús resida en nosotros.
2. Nos llama a la consagración al Corazón Inmaculado de María, lugar seguro para alcanzar conocimiento perfecto de Cristo y camino seguro para ser llenos del Espíritu Santo.

Con esto, hay que entender que Dios nos regala también a cada uno de nosotros las gracias necesarias y suficientes para cumplir con la misión que nos ha encomendado y así seguir el camino al Cielo, fieles a su Iglesia Católica

"Con la Inmaculada Concepción de María comenzó la gran obra de la Redención, que tuvo lugar con la sangre preciosa de Cristo. En Él toda persona está llamada a realizarse en plenitud hasta la perfección de la santidad" Juan Pablo II, 5-XII-2003.

ALGUNOS DATOS:

- Poco más de tres años después, en una de sus apariciones en Lourdes, la Virgen María se presentó ante la humilde pastorcita Santa Bernardita Soubirous con estas palabras: "**Yo soy la Inmaculada Concepción**".
- María **nunca pecó**, ella no sólo fue protegida del pecado original, sino también del pecado personal, a causa de la misión a la que Dios la había destinado desde siempre: ser la Madre del Redentor.
- Dios la bendijo con toda clase de bendiciones espirituales, más que a ninguna otra persona creada. Ella es «**redimida de la manera más sublime en atención a los méritos de su Hijo**». (LG, n. 53)

Que la fiesta de nuestra Madre nos ayude a hacer de toda nuestra vida un "sí" a Dios, un "sí" lleno de adoración hacia Él y de gestos cotidianos de amor y de servicio.

-Papa Francisco, 8 de diciembre de 2019



CAMINO A LA CARIDAD

Colaboración:
Ninnette Echeverría
Pastoral Social
Parroquia San Benito

“La peor prisión es un corazón cerrado”, esta frase de San Juan Pablo II, nos muestra que el camino no es fácil; tocar los corazones, abrirlos a los demás, que nuestras acciones vayan enfocadas hacia el principal mandamiento que nos dejó Jesucristo, amar a Dios sobre todas las cosas y al prójimo como a ti mismo. Es a través de la conversión que nos lleva a sensibilizarnos hacia las necesidades de los demás e iniciar un camino hacia un corazón abierto.

Nacemos con el corazón abierto, para sentir todos los sentimientos, para amar, para confiar; desgraciadamente, algunos eventos dolorosos van motivándonos a cerrar el corazón por miedo al dolor, o los juicios sobre algunos sentimientos nos limitan a sentir. Sin nuestros sentimientos, sin el corazón abierto, no podemos conectar íntimamente con la vida, con nuestra esencia, con otros. Es necesario ir abriendo poco a poco nuestro corazón nuevamente para expresar la caridad y experimentar el amor de Dios.

Día a día son muchas las personas que encontramos en nuestro camino y pasan desapercibidos: niños pidiendo limosna en los semáforos, ancianos sentados en las aceras y personas sin empleo que ofrecen sus productos en los lugares menos esperados. Sin embargo, nuestro corazón está cerrado y solo es sensible a nuestras necesidades personales. Debemos abrirnos para reconocer donde hay necesidad de ayudar a los demás, a nuestro prójimo.

Como el Papa Francisco explicó: **“la caridad es una gracia: no consiste en el hacer ver lo que nosotros somos, sino en aquello que el Señor nos dona y que nosotros libremente acogemos; y no se puede expresar en el encuentro con los demás si antes no es generada en el encuentro con el rostro humilde y misericordioso de Jesús”**.

El primer paso es el encuentro personal con Dios, que al entregarnos a su misericordia nos va guiando para abrir nuestros corazones hacia la

caridad. Debemos ir forjando ese camino que al final nos lleva a la santidad, como Jesucristo dijo a sus discípulos **“tuve hambre, y ustedes me dieron de comer; tuve sed, y me dieron de beber; era forastero, y me alojaron; estaba desnudo, y me vistieron; enfermo, y me visitaron; preso, y me vinieron a ver. Los justos le responderán: “Señor, ¿cuándo te vimos hambriento, y te dimos de comer; sediento, ¿y te dimos de beber? ¿Cuándo te vimos forastero, y te alojamos; desnudo, ¿y te vestimos? ¿Cuándo te vimos enfermo o preso, y fuimos a verte?”** Y el Rey les responderá: **“Les aseguro que cada vez que lo hicieron con el más pequeño de mis hermanos, lo hicieron conmigo”**. Mateo 25,35-40.

En cada persona que necesita nuestra ayuda, allí se encuentra Jesús; debemos derrumbar todos los muros que nos detienen para cumplir el evangelio, ello nos conduce a tener un mundo más justo y aunque a veces

sentimos que somos necesitados, hay muchos en una situación más apremiante que la nuestra.

Así como el Hijo del Hombre no ha venido a ser servido sino a servir y a dar su vida como rescate de muchos, ¿tenemos nosotros la conciencia de que éste debe ser el retrato de nuestra vida: corrededores,

¿compañeros y servidores de Cristo? Esta conciencia, que nos convierte en don de Dios para los demás, es la que nos convierte en colaboradores, en ayuda y en camino de Dios para nuestros hermanos los hombres.

Pidámosle a Cristo que nos conceda abrir nuestro corazón a amor hacia los

demás, a través de la oración, los sacramentos y todas las maneras de adoración. Dios anhela que labremos la tierra de nuestros corazones para que podamos ser receptivos a la semilla de su palabra y dar fruto. Que tu corazón se vuelva más receptivo a la presencia, voluntad y amor de Dios, mientras cultivas una buena tierra con la ayuda del Espíritu Santo.



TESTIMONIO

Johana Aleli Maradiaga

Egresada de la Carrera de Licenciatura en Ciencias Económicas.

Universidad Centroamericana José Simeón Cañas UCA.

“Finalizar mis estudios ha sido una gran bendición en mi vida y estoy sumamente agradecida por el apoyo incondicional que la Iglesia me brindó por medio de los sacerdotes, Padre Fidel Sancho y Padre Carlos Chavarría.

Ha sido un camino difícil por recorrer, pero gracias a las personas que Dios puso en mi camino este sueño de ser profesional, en mi vida ha sido una realidad.” Johana



Si deseas apadrinar a un becario pueden llamar a la oficina parroquial Tel. 2251-8420 o enviar un correo al Lic. Héctor Archila, contador de la parroquia, hectorarchila90@gmail.com

DETALLE FINANCIERO

PARROQUIA SAN BENITO	
ESTADO DE RESULTADO - NOVIEMBRE 2020	
Valores expresado en dolares de USA	
INGRESOS	
DONACIONES A PARROQUIA	\$ 8,628.63
DONACIONES DIEZMOS	\$ 3,457.00
DONACIONES PASTORAL SOCIAL	\$ 415.00
INGRESOS POR ESTIPENDIOS	\$ 4,384.00
	<u>\$ 16,884.63</u>
VENTA NETA	\$ 16,884.63
- COSTOS	
COSTO DE VENTAS - LIBRERIA	
	<u>\$ -</u>
UTILIDAD BRUTA	\$ 16,884.63
GASTOS DE OPERACION	
GASTOS DE EVANGELIZACION	\$ 6,921.09
GASTOS DE SERVICIOS LITURGICOS	\$ 4,435.85
GASTOS DE ACCION SOCIAL	\$ 1,445.70
GASTOS DE PASTORAL SOCIAL	\$ 865.04
GASTOS DE CASA PARROQUIAL	\$ 923.93
GASTOS DE ADMINISTRACION	\$ 4,434.09
GASTOS DE CAPILLA DE ADORACION	
GASTOS DE LIBRERIA	
	<u>\$ 19,025.70</u>
UTILIDAD O PERDIDA DE OPERACION . .	\$ (2,141.07)
OTROS INGRESOS Y GASTOS	
GASTOS FINANCIEROS	\$ 55.41
OTROS INGRESOS	\$ -
	<u>\$ (55.41)</u>
UTILIDAD O PERDIDA ANTES DE ISR. . .	\$ (2,196.48)
UTILIDAD O PERDIDA DEL EJERCICIO	\$ (2,196.48)

CALENDARIO DICIEMBRE

08

MARTES

SOLEMNIDAD DE LA INMACULADA CONCEPCIÓN

Horario de Misa 7:00 am, 12:00 md
y 5:30 pm.

9 Y 10

MIÉRCOLES Y JUEVES

VIGILIA DE ADORACIÓN

De 5:30 pm a 7:00 am.

24

JUEVES

VÍSPERAS DE NATIVIDAD DEL SEÑOR

Misa de Vísperas: 6:00 pm
Misa de Media Noche: 8:00 pm

25

VIERNES

SOLEMNIDAD DE LA NATIVIDAD DEL SEÑOR

Misas 12:00 md, 6:00 pm y 7:30 pm

31

JUEVES

SOLEMNIDAD DE DE SANTA MARIA MADRE DE DIOS

6:00 pm Hora Santa y 7:00 pm Misa

CONFESIONES

lunes, miércoles y viernes
de 7:30 a 8:30 am y de 6:00 a 7:00 pm
sábado de 7:30 a 8:30 am
domingo 12:00 md, 2:00, 4:00, 6:00
y 7:30 pm

MISAS CON PUEBLO

lunes-viernes 7:00 am y 5:30 pm
jueves 7:00 am, 12:00 md y 5:30 pm
sábado 7:00 am, 4:00 y 6:00 pm
domingo 8:00 y 10:00 am, 12:00 md,
2:00, 4:00, 6:00 y 7:30 pm

HORA SANTA

jueves 6:15 pm

SANTO ROSARIO

lunes-viernes 7:30 am

HORARIOS

Casa de María

Bello espacio para tu evento

Calle José Martí 400 A
Colonia Escalón
Reservas 25561714 78620603

Necesita ayuda para cuidar de un enfermo en su hogar?

Le ayudamos a contactar con personal que usted puede entrevistar

LLAMENOS 78854729

BUSINESS FOCUS

El Cuarto de San José

¿CONOZCAMOS A NUESTROS SANTOS!
Píde el tuyo con tu Santo favorito.
Cada nicho incluye la historia y oración a tu Santo.

Nichos de madera hechos con el corazón. Rézale a tu Santo

ELCUARTODESANJOSE | 7729-6771

AB BIOMEDICAL SERVICE

Teléfono 7862 0480

Atención especial a su equipo médico
Servicio preventivo y correctivo

Dr. Rodman López

2235 1603
7140 4427

CANCER - CIRUGIA GENERAL
CIRUGIA LAPAROSCÓPICA

Lilian Fabián

Licenciada en Contaduría Pública

7249-1844

lilianfabianv@gmail.com

Servicios contables

- Inscripciones Ministerio de Hacienda
- Declaraciones de Impuestos
- Legalización de Libros
- Asesorías
- Todo tipo de trámite Tributario
- CNR, Alcaldías, Digestic
- Solvencias
- Etc.

Dra. Saby de López

MEDICINA GENERAL

7140 5932

HUGO VILLALTA

MANTENIMIENTO Y REPARACIÓN DE COMPUTADORAS Y REDES

TELÉFONO 79287428

Cositas by Lolo
Lorena Castillo
7860-6779

Toalla de mano bordada

Porta Abanico

Escapularios

Aritos



CAFÉ, MIEL,
CHOCOLATE,
QUESADILLAS

**RODRIGO
LÓPEZ DE LEÓN**

**Pedidos
Teléfono
7890 3672**

**TEXTURAS
ECOLÓGICAS**



Cuadros, floreros, arte.
Teléfono 7852 6225



dulce delirio
by Elena Alvarez

+ 503 7797-0947
*Pregunta por el precio de delivery y las zonas de cobertura

[@dulcedeliriosv](#)



MARIA TERESA SUAREZ
POUND CAKE
LOMO MECHADO
MASA PARA GALLETAS
TELEFONO 7797 1787

Mini
Cheesecakes



Caramelo
Mora
Nutella
Fresa

*Pedidos al 7861-5276



*Café de altura
San Judas.*

Café de estricta altura
cosechado en Tecapan,
Usulután.
Presentación en libra.

Contamos con servicio a domicilio

Buscanos en:
[@cafesanjudas_](#)
Llamanos al: 7223-6706



SABORES DE MI TIA
COCINA GOURMET

REINA DE ARCHILA . CEL 7787 3193

El Ángel

De nuestra cocina en el
cielo a su mesa en la tierra

Paella Mar y Tierra

PARA 4, 6 U 8 PERSONAS
INCLUYE ENSALADA Y PAN

ORDENAR UN DIA ANTES
25561714 WHATSAPP 78620603



Yuca y Plátano.

Artisan
Products

Pedidos
7210-6760

7210-6760



sanbenitoelsalvador.org